



春のふくしフェア開催

3月20日（水）今年度より「社協まつり」から『春のふくしフェア』へ名称を変更し開催しました。開会行事の中で、地区在住の最高齢者 愛甲エミ様（98歳）の紹介をしました。その後、祁答院町にある大村園より認知症対応についての寸劇を交えた講話で、認知症の方への声掛けの方法を教えてくださいました。また、地区内3か所で1月より開始しているスクエアステップの体験を明治牛乳さんの指導のもと行い、リズムに合わせてのマット運動は、脳トレ+運動になると改めて実感しました。昼食後、今寺自治会の松下さん向薫姉妹による五つ太鼓の披露やカラオケ大会・お楽しみ会と盛り上がりました。

開催後に、能登半島地震災害への義援金バザーを行い「23,637円」もの義援金が集まりました。ご協力有難うございました。義援金は、社会福祉協議会を通して日本赤十字社へ送らせていただきました。

〔社会福祉協議会〕



寸劇の様子



五つ太鼓の様子



作文発表の様子



城上地区環境保全組合総会開催



総会の様子

3月24日（日）城上地区環境保全組合の総会を開催しましたところ、雨で足元が悪い中お越しいただき有難うございました。組合の活動報告や収支報告等行われ、すべて承認されましたことを報告いたします。総会も終わり、6年度の活動も始まりました。今後ともご支援・ご協力よろしくお願いします。

お知らせ

小学校屋外運動場照明施設（ナイター）利用について

4月より小学校屋外運動場照明施設（ナイター）の管理を小学校からコミセンが管理することになりました。屋外運動場照明施設（ナイター）を使用する際は、コミセンへご連絡ください。コミセンより小学校へ連絡します。鍵・日誌の管理は、従来通り、小学校にあるボックスになります。

手順：コミセンへ連絡（申込書へ記入）→ナイター使用→使用料支払いとなります。

使用料：30分250円